

martes, 13 diciembre de 2022

Maternidad en la distancia

Exposición fotográfica

[Díptico](/export/sites/Ddret/ca/.galleries/Activitats/MATERNITAT-DISTANCIA.pdf) [/export/sites/Ddret/ca/.galleries/Activitats/MATERNITAT-DISTANCIA.pdf]

Fecha: del 14 de diciembre de 2022 al 1 de febrero de 2023

Lugar: Vestíbulo de la planta -1 de la Facultat de Dret Economia i Turisme

En el marco del proyecto "Maternidad en la distancia", financiada por la Paeria, el area de Derecho Internacional Público y Relaciones Internacionales i ANUE-Lleida presentan una exposición fotográfica. El visitante puede acercarse a la realidad de mujeres colombianas a través de la historia de sus hijos: donde se encuentran, cuanto tiempo hace que están lejos de su país y el motivo que les empujó a marcharse.